

ler font non-seulement la même faute, mais le dernier place aussi le piquant trop loin en arrière sur le ventre. Les figures que nous en ont données Gronov et Séba sont meilleures. Dans tous ces dessins je ne trouve qu'un piquant; et mon exemplaire n'en a pas davantage non plus. Cependant si Linné lui en donne deux, il se fonde probablement sur Brown, qui dit en avoir trouvé autant. Linné rapporte aussi à notre poisson la dix-neuvième figure que Séba a représentée sur la vingt-quatrième planche; mais comme celui-ci est allongé, et a un museau fort long, ce ne sauroit être notre petite licorne.

### LA BALISTE A DEUX PIQUANS,

*BALISTES BIACULEATUS.*

ON reconnoît aisément ce poisson aux deux piquans qui tiennent la place des nageoires ventrales. On trouve treize rayons à la nageoire de la